

Burgergemeindeversammlung vom 05. Dezember 2025 / Kurzbericht

Burgerpräsident Rolf Röthlisberger konnte am Freitagabend 29 von total 87 Stimmberchtigten (25.23%) im Mehrzweckraum Feuerwehr- und Werkhofmagazin in Hünibach begrüssen.

Finanzen

Der Finanzplan 2026-2030 wurde zur Kenntnis genommen und das Budget 2026 mit einem Ertragsüberschuss von CHF 930 bei Aufwendungen von CHF 363'220 einstimmig genehmigt.

Wahlen

Patric Vogt wurde einstimmig und mit herzlichem Applaus als neuen Burgerrat ab 01.01.2026 gewählt.

Der Präsident Rolf Röthlisberger und die Burgerräte Roman Röthlisberger, Simon Stähli und die Burgerrätin Monica Müller wurden wiedergewählt. Ebenso die Burerverwalterin Karin Allenbach und das Rechnungsprüfungsorgan ROD Treuhand AG in Urtenen-Schönbühl.

Verabschiedung Marco Weixelbaumer, Burgerrat 2009-2025, Vizepräsident 2018-2025

Infolge Amtszeitbeschränkung scheidet Marco Weixelbaumer per Ende Jahr aus dem Burgerrat aus.

17 Jahre im Dienst der Burgergemeinde. Marco Weixelbaumer hat nebst etlichen Begehungen, Sitzungen, Besprechungen an rund 200 Burgerratssitzungen und 34 Burgerversammlungen teilgenommen. Er hat mit viel Weitsicht und grossem Engagement unsere drei Liegenschaften und zwei Alpen gehegt und gepflegt. Wir danken ihm von ganzem Herzen für sein erfolgreiches Wirken zu Gunsten der Burgergemeinde.

Termine 2026

Ordentliche Burgergemeindeversammlungen, Freitag, 08. Mai und Freitag, 04. Dezember 2026.

Tag der offenen Türe Bellevuestrasse 5 für Burgerschaft, Samstag, 14. Februar 2026.
Tannenfuer, Samstag, 21. März 2026.

Alpbegehung mit der Burgerschaft, Samstag, 08. August 2026